

Otro fin de semana de podiums para el club Gimnasia Ciudad de Mostoles.

Fecha de publicación: 18/04/2016 0:00

Descripción:



Durante el pasado fin de semana se celebró el Trofeo Del club El Alamo, en el que participó el Club de gimnasia rítmica Ciudad de Móstoles con el conjunto Benjamín, obteniendo un primer puesto. Además el domingo se celebró la fase zonal de conjuntos, en el que las gimnastas del club obtuvieron una clasificación muy aceptable, teniendo en cuenta que participaban los equipos más fuertes de la comunidad.

Los resultados fueron:

Benjamín 6º

Alevín E 8º

Alevín B 9º

Alevín J 11º

Infantil A 5º

Infantil E 15º

Infantil Escuela Iniciación 14º

Cadete M 7º

Finalmente, también gimnastas del club participaron en el Trofeo del Club Fénix, en el cual los conjuntos benjamin e infantil E obtuvieron el segundo puesto de sus categorías.